

Victoria Netten – biographie professionnelle

Victoria Netten est chargée de cours à l'Université de Sherbrooke depuis 2006. Elle a également enseigné à l'Université d'Ottawa de 2008 à 2010.

Victoria Netten a rejoint le ministère de la Justice du Canada en 2009, où elle a commencé à travailler dans le domaine du bijuridisme législatif. Actuellement, Me Netten est conseillère juridique à l'Unité des initiatives consultatives et législatives du ministère de la Justice Canada, où elle dirige et rédige des initiatives législatives ayant fourni des conseils juridiques sur l'interprétation des lois. Avant d'occuper son poste actuel, elle a travaillé comme conseillère législative pour le ministère de la Justice du Manitoba et, de 2013 à 2015, elle a travaillé au sein du Programme de formation juridique continue du ministère de la Justice, où elle a créé et offert des cours de perfectionnement professionnel aux avocats du ministère. Avant de rejoindre Justice Canada en 2009, elle a exercé dans le domaine du droit maritime international à Montréal.

Elle est titulaire d'un baccalauréat en droit et d'un baccalauréat en droit civil de l'Université McGill et d'une maîtrise en droit de l'Université Queen. Elle est inscrite aux Barreaux du Québec et du Manitoba.

Victoria Netten – Professional Background

Victoria Netten has been a sessional lecturer at the University of Sherbrooke since 2006. She has also taught at the University of Ottawa from 2008 to 2010.

Victoria Netten joined Justice Canada in 2009, starting in the field of legislative bijuralism. Currently, Me Netten is legal counsel with the Advisory and Legislative Initiatives Unit of the Justice Canada, where she directs and drafts legislative initiatives and provides legal advice on statutory interpretation. Prior to her current role, she worked as legislative crown counsel for Manitoba Justice and from 2013 to 2015, she worked with the Continuing Legal Education Program of Justice Canada creating and offering courses for the professional development of departmental lawyers. Prior to joining Justice Canada in 2009, she practised in the field of international maritime law in Montreal.

She holds an LL.B. and a B.C.L. from McGill University and an LL.M. from Queen's University. She is a member of both the Barreau du Québec and the Law Society of Manitoba.